
平成１９年１月２２日 第８回行革審議会 意見 

 

協議事項（１）「北栄町行政改革プランについて」 

 

●「行政改革プラン」に対する意見を平成 18 年 12 月 25 日から平成 19 年１月 15 日まで募

集し、いただいた意見とその意見への対応（案）について、資料にまとめ説明し審議を行

う。その結果により回答するとともに、「行政改革プラン」は完成とする。また、本日審議

会終了後、松本町長へ提言を行う。 

 

○プランに対し意見がありその回答をされたと思うが、その後、回答に対し再度の意見、

質問はなかったのか。 

⇒回答については、行革審議会の意見が必要であるため、まだ回答していない。個別に

は回答しない。本日の結果をもってホームページ等で回答することになる。 

○町民からの意見に「条例を策定することが目的ではなくある意味スタートである」と指

摘があるが、確かに、人材育成、人事評価制度の導入についても、人材育成方針を策定

して何となく終わってしまうニュアンスがある。あくまでもやる気のある組織づくりと

か人事評価制度の導入とかを日々行ってもらいたい。 

○資料７ページ「①全庁をあげた取組み」中の２、３行目の記述を「…でしたが、全職員

がプランの趣旨、内容を十分理解し、改革を所管する部局が中心となり取り組む必要が

あります。」ということと、６行目の「参加」を「参画」と変更したほうがいいと考える

がどうか。 

 ⇒変更する。 

○資料中の網掛けは消すのか。 

 ⇒消す。 

○資料 23 ページ「10 外部団体の事務局の返還」中の４、５行目の記述を「…例外なく見直

します。」に変更した方がいいと考えるがどうか。 

 ⇒変更する。 

○資料 37 ページ「第７回審議会」中の□枠「行政改革プランに対する意見募集の実施」の

「日付」を「平成 18 年 12 月 25 日～平成 19 年１月 15 日まで」と訂正をお願いします。 

○資料 36 ページ「２ 行政改革審議会委員名簿」中の「一般公募委員」の「所属」が空白

となっているがいいのか。 

⇒空白のままでいい。他の方は役職から選出したため入れている。 

○町の財政規模を考えたときに一般会計、特別会計がほぼ同じくらいの規模となると思う。

特別会計という切り口では直接的には議論がなかったと思うが、そのあたりは「持続可

能な財政基盤の確立」に入っているからいいのか。具体的には国保、社会福祉関係、風

車関係、下水道など、全然ふれなくていいのか少し疑問に思ったのだが。あえて入れな

くてもいいのかなあと考えたりもするが。 

○国保会計は国の制度の部分があるが、一般会計と標記しているわけでもなく、資料 31 ペ
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ージ「④持続可能な財政基盤の確立」ではそこへ盛り込んでいると言えばいえないこと

はないが、２行目の記述を「…自主財源を確保することなど、一般会計、特別会計をと

おして持続可能な財政基盤を確立することが重要課題になっています。」と変更してはど

うか。冒頭で自主財源のことをいうにはあまり決め打ち的に言っているが、本来は財政

基盤の安定が重要であって、その次に具体的に標記するものである。 

⇒これは次の３行目にある「税の確保」などここに導入するためにあえて「自主財源確

保」というのを入れている。よって「税」のことを言って、「また」として「財産処分」

「企業誘致」などの文言を標記している。 

○それでは、まず１行目で「厳しい財政状況にあり一般会計、特別会計を通した持続可能

な安定的財政基盤の確立が喫緊の課題となっている。」といって、そのあとでその中で特

に「自主財源の確保や税収入」をつなげていってはどうか。 

○（委員）：（異議なし。） 

○意見がなければ指摘事項を盛り込んでいただき完成とします。 

 

 

協議事項（２）その他「指定管理者の募集について」 

 

指定管理者について、昨年３つの施設（オートキャンプ場、お台場公園、山菜の里）に

ついて、指定管理者を募集したところ、４つの企業、企業体から申請があり、これからそ

の４つの団体から１団体を選ぶ審査しないといけないが、できれば、この審議会の委員さ

んの中から２名の委員さんにでていただいて、町側(助役、総務課長、産業振興課長)とあわ
せて５名で面接審査を行います。各企業からプレゼンしていただいて質疑をして審査をす

るものです。２名の選出をお願いします。 
○施設は一括ですか。 

⇒一括。既に面接日程は決まっており、１月 29 日(月曜日)に行うこととしている。 

○町から要請があったが、まず、日程に都合がつく方となるが。一般公募の枠の中でお願

いするのがいいと思うが。また、女性団体の方が入った方がいいのでは。 

○女性委員は女性団体からの選出で、内容をよく知っておられる一般公募委員さんがいい

のではないか。 

○職業から見て浜川委員がいい。 

○もう１名については井中委員どうですか。（井中委員了承） 

⇒濱川委員については、本日欠席されていますので、本人に連絡を取りたいと思います。

もし都合が悪い場合には、原田委員にお願いしたいがどうか。（原田委員了承） 

⇒次の３月の議会に出す必要がある。指定管理者の選定は 29 日で決めてしまいたいと思

う。 

○皆さんがはじめてだと思うので、スケジュールや選定基準などの必要な情報は、事前に

周知し、当日の面接に支障がないようにしてください。名称は、行政改革審議会委員で

すか。 

 2



⇒審議会ではないので、選考委員として出席してもらう。あくまでも行政改革審議会で

選出された委員ということである。 

 

協議事項（２）その他「自治基本条例の策定と住民自治フォーラムの開催について」 

 

お手元に読売新聞記事と１月 27 日(土曜日)に開催することにしている「住民自治フォー
ラム」のチラシを配布させていただいている。プランにもあるとおり、住民参画の条例づ

くりということで、この審議会とあわせて自治基本条例の策定委員会もすすんでおり、素

案ができたので、それを公表し意見をいただき、住民の皆さんに報告したうえで識者の講

演を聴くフォーラムを来週の土曜日に予定しておりますので、皆さんぜひご参加をお願い

したい。 
 

 

４ 行政改革プラン提言 

 

●審議、作成した「行政改革プラン」を松本昭夫町長へ手渡し、提言を行った。 
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